

B – Was Gerechtigkeit schützt



49. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Karlsruhe, 23. - 26. November 2023

Antragsteller*in: Diversitätsrat
Beschlussdatum: 01.10.2023
Status: Zurückgezogen

Änderungsantrag zu EP-G-01

Von Zeile 506 bis 508 einfügen:

Ein starkes öffentliches Gesundheitswesen und eine bedarfsgerechte Pflege sind unverzichtbar, um die menschliche Würde zu schützen und Selbstbestimmung zu fördern. Die Qualität der Pflege - vor allem in stationären Einrichtungen - muss gesichert und kontinuierlich überprüft werden. Der Mangel an Pflegefachpersonen spitzt sich immer weiter zu, in der EU und auch hier in